Konzert für Kinder psychisch kranker Eltern

Farfarello Musiker präsentieren ihre neue CD in Haan

Haan (bl). Dies wird kein gewöhnliches Konzert, wenn man das überhaupt über die Auftritte von »farfarello« sagen kann, sondern ein Benefiz-Gala-Konzert der besonderen Art, or ganisiert vom Rotaract-Club Solingen Neandertal. Die Initiatoren sind Felix Wachsmann vom Rotaract Club und farfarello Urgestein Mani Neumann. Der Erlös des geplanten Benefiz-Konzertes geht an den Förderverein KIPKEL e. V., ein Präventionsprojekt für Kinder psychisch kranker Eltern. Der Rotaract Club Solingen-Neandertal hat sich bereits in der Weihnachtszeit mit der Wunschbaum-Aktion in der Stadt-Sparkasse Haan wohltätig eingesetzt und plant seine Projekte in der Gartenstadt auszuweiten, so Felix Wachsmann. Der Club in Solingen ist einer von knapp 170 Vereinen in Deutschland. Weltweit zählen über 170.000 Mitglieder in 7.500 Clubs dazu. Die jungen Erwachsenen, zwischen 18 und 35 Jahren, engagieren sich ehrenamtlich in ihren Vereinen, die einen besonderen Stellenwert auf soziales Engagement legen.

Auf die Besucher in Haan warten

am 30. Januar gleich viele Highlights: Das Publikum darf sich auf die Präsentation des neuen Albums von farfarello freuen, mit dem Titel »Glück«. Dass dieser Name Programm ist, darauf darf man wetten. Denn nicht nur der Erlös des Abends soll vielen Kindern helfen, sondern auch allen Beteiligen glückliche Momente bringen. Die Musiker beispielsweise kommen in den Genuss, an einem außergewöhnlichen Veranstaltungsort in Haan spielen zu dürfen: »Die Scheune« ist nicht nur der perfekte Ort für diese Gala, sondern hier finden nur ausgewählte Events statt. Musiker Mani Neumann (Geige und Flöte) ist fasziniert von der Location. Der Auftritt von farfarello wird die Fans begeistern. Erst Tage zuvor erscheint das neue Album der Gruppe. Eine der ersten großen Live-Premieren findet also in Haan statt, denn hier hat die Leichlinger Band viele treue Fans. Natürlich wird farfarello auch einige altbekannte Stücke spielen, betont Mani Neumann. Er freut sich aber besonders, die »neue« Stimme der farfarello-Familie präsentieren zu können:

Sängerin DIA (Klaudia Zimmermann), die schon als Support-Act für Barclay James Harvest und Maite Kelly spielte. Mit ihr und dem Bassisten Joschi Kappl hat farfarello seine Stammformation für die nächsten Jahre gefunden, erklärt Mani Neumann. Er steht mit dem Gitarristen Ulli Brand seit fast 30 Jahren zusammen auf der Bühne, über 3.500 Konzerte haben sie seit der Gründung gegeben. In ein Genre lassen sich die Musiker nicht pressen, ihre Stücke spiegeln die Gefühle des Lebens in allen Facetten wieder: Ihre Töne sind laut und leise. kraftvoll und klar. Die Musiker sind aber nicht nur auf der Bühne zu bewundern, sondern werden sich während der Pausen unter die Gäste mischen: »Meet & Greet« heißt das Motto.

Für Fingerfood und Getränke ist gesorgt.

Das Event am 30. Januar beginnt um 19 Uhr (Einlass: 18 Uhr) in der Scheune, Höfgen 1a in Haan. Interessierte können die Karten für 36 Euro ausschließlichim Vorverkauf erhalten unter Mail contact@farfarello.de oder der Tickethotline 0180/5140014.



Sängerin Dia, Anne Stöber und Felix Wachsmann vom Rotaract Club mit farfarello-Urgestein Mani Neumann (v.l.) machen Musik für den guten Zweck. Foto: Bettina Lyko